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电气设备 窑 电力工程 窑 电网规划

本报讯 2008 年 6 月 17 日袁上海电
力学院电自学院的党总支副书记李兆
鹏尧两位辅导员及 6 位应界毕业生在我
公司副总经理尧党支部书记张宝生的陪
同下参观了上海电院电力电子实业有
限公司及上海电院电气设备有限公司遥

电力学院师生首先参观了上海电
院电力电子有限公司的办公环境袁并听
取了张宝生的经验介绍遥 随后袁在张宝
生的陪同下袁参观了南汇新厂房的研究
生基地尧风电技术服务部尧装配车间尧钣
金车间尧办公室尧工程部等部门以及相
关娱乐活动设施遥

作为电力学院研究生联合培养基
地和教学实习基地袁我公司领导非常重
视与学校的沟通袁总经理应彭华尧总工
程师周志新尧副总经理尧党支部书记张
宝生在研究生实习基地与电力学院 9
位师生进行经验交流袁应总表示我公司
作为校办企业从无到有袁 从起初的 100
万到现在袁这样的成果来之不易遥 而如
今袁在硬件设施齐全的情况下袁如何更
好的引进人才袁把生产尧实习尧科研尧开
发合为一体袁是我们未来共同努力的方
向遥 他强调公司目前重心在加强陆家嘴
X2 工程的施工建设袁此工程是目前上海
规模最大尧体量最大尧影响最大袁也是我
们学校和公司最大的项目遥 此项目的成
功会使我们在各方面都有一个质的飞
跃袁对于以后的发展袁我们也会把工程
考察往上海以外的城市发展袁希望学院

能提供强有利的人才支持袁实现校企共赢遥
电力学院师生一行听后袁结合自身专业知识

的积累袁对我公司的发展进步赞叹不已袁并对今
后的学习和工作有了更加明确的目标和方向遥

本报讯 2008 年 5 月
13 日晚 19院00 在南汇新
厂房小礼堂召开陆家嘴
X2 项目施工进场动员大
会遥 总经理应彭华尧总工程
师周志新尧副总经理尧党支
部书记张宝生尧 办公室主
任汤凤敏尧 设备厂工程师
宋裕卿出席了会议遥 公司
经营部尧工程部尧采购部尧销
售部尧 后勤保障部及设备
厂等相关部门人员参加了
会议遥 会议由周志新主持遥

为全面开展陆家嘴 X2
项目工程做动员和部署遥
公司领导班子对这项工程
十分重视袁严格要求袁努力
做好各方面准备袁 层层落
实责任袁 严把安全和质量
关袁加快施工进度袁认真总
结经验袁 确保能在计划工
期内顺利完成施工任务遥

会上周志新就 X2 项
目情况作了详细介绍袁主
要从项目地点尧 项目工程
量尧技术要求尧施工条件尧
图纸深化设计等几方面介
绍遥 他还提出了工程相关
特殊要求院 安全施工尧调
试袁做到野三不伤害冶曰做好
各方面协调尧服务工作曰多
学习尧多积累曰做好后勤保
障工作曰 有公司一盘棋思
想等几个方面遥 他表示 X2
项目是一个标志性的项
目袁 相信只要我们大家共
同努力袁 没有克服不了的
困难袁并预祝 X2 项目圆满
完成袁 也预祝公司在完成
X2 项目后在这新起点上
更上一层楼遥

接着各部门代表对此
工程逐一进行发言遥 经营
部项目经理尧X2 工程项目

负责人郑阶东表示对工程
他会理清思路袁 对自己负
责袁对公司负责遥 进入施工
备战阶段袁打好这一仗袁做
好一颗螺丝钉袁 做好本职
工作遥 工程部员工尧X2 工
程施工班长曹国荣明确了
共同目标要要要更顺利地完
成工程开展建设遥 他说面
对 X2 工程袁对我们来说是
机遇也是挑战袁 我们一定
会互相配合尧紧密团结尧制
定详细方案尧 分配好施工
任务与人员安排袁 及时与
各部门沟通袁 善于发现施
工中的问题袁安全施工尧文
明施工袁 树立好电院形象
与品质遥 设备厂车间主任

樊莺提出了要加强团队精
神及提高技术水平袁 并组
织员工学习袁 在装配车间
一次线尧 二次线任务紧的
情况下袁 能够出色的完成
任务遥 采购部经理宋淑平
在 06 年下半年就开始询
价了袁并逐渐进行谈判袁风
险已经控制了一部分袁但
还要在验收方面严格把
关袁按照甲方的要求袁多做
配合遥 后勤保障部经理顾
平华从饮食尧厂房环境尧安
全等几方面做好配合工
作袁将 X2 顺利完成遥 工程
部副经理樊晓峰用八个字
概括了此项工程要要要野配
合尧计划尧落实尧掌控冶袁他
说对于这个目前最具规
模尧最具影响力的项目袁对
我们变电工程部整个团队
来说是个提高能力的好机
会袁 相信我们用自己的实

力一定有信心尧 有能力来
完成遥

宋裕卿听了各部门的
发言后很受感染袁 他说对
于 X2 这个工程来说袁我们
需要大量的人力尧物力尧财
力袁是目前全公司的中心遥
而对于设备厂来讲袁 要多
沟通尧多配合遥 时间虽然紧
迫袁图纸尧样柜设计尧报审袁
采购虽然有困难袁 但都要
提前考虑到袁 要有思想准
备遥 对于人才不足的问题袁
公司要加强管理力度袁动
员可以动员的一切遥 人才
的引进尧生产工艺的保障袁
都是我们努力的方向袁我
们要发扬拼搏精神袁 竭尽

全力完成工程任务遥
面对工程规模大尧技

术复杂的情况袁 汤凤敏作
为后勤保障部总指挥袁她
表示会确保每一位员工吃
好尧 休息好袁 及时安装空
调袁 做好施工现场防暑降
温工作袁 做好饮用水供应
等几方面的配合工作袁而
且保证她的投诉电话会 24
小时开机袁 让工程能够顺
利进行遥

张宝生强调了施工安
全的重要性遥他说 X2 工程
处于敏感时期尧敏感地点遥
08 年奥运会召开期间袁我
们施工也处于高潮期袁绝
对不能有半点马虎遥 我们
工程地点又处于世纪大厦
与金茂大厦之间袁 安全问
题是重中之重袁 相对以前
的工程量来讲袁X2 要复杂
的多袁 所以对安全问题的

要求也不一样袁 他提出要
严格执行公司制定的安全
管理制度袁保障施工安全曰
施工时认真做好施工组织
设计曰 相关灭火器具做好
安全措施袁防止故障发生曰
对工器具与安全用具做好
全面检查曰 每位员工要有
自我防护意识曰 对事故发
生做好应急预案曰 做好安
全查岗记录曰安全驾驶尧文
明驾驶曰 在后勤方面保证
食品安全等 9 方面的安全
内容袁 最后张宝生表示安
全制度是血的教训总结出
来的袁只要我们严格执行袁
X2 一定能保质保量的完
成任务遥

最后应总作了一些指
示袁他首先谈说 X2 终于来
了袁像奥运会一样遥 05 年
刚接触的时候感觉还很遥
远袁而现在已经近在眼前袁
心情既兴奋又紧张遥 接着
他就工程规模尧工作难点尧
管理工作三方面做了指
示袁就工程规模来说 X2 是
目前上海最大尧体量最大尧
我们学校与公司最大的项
目遥 就工作难点来说袁其
一尧X2 为港制项目袁 项目
涉及的关系复杂袁 施工难
度要求高曰其二尧内部分体
问题院钣金技术力量不足尧
设计人员尧管理人员不足尧
公司内部协调问题等遥 就
这两个工作难点袁 应总表
示面对项目袁 我们已经走
在前面遥 对施工周期要求
缩小袁 在夏季高峰做好后
勤保障工作袁 在特定的政
治环境下渊雪灾尧地震尧奥
运会等冤袁 我们只要做好计
划尧协调工作袁我们还是有
信心的遥 希望每个人都有
野大家冶的概念袁考虑成败的
后果遥 就管理工作来说袁公
司投用运作 7 个多月袁管理
工作问题不少袁而我们的主
流方向在不断前进袁公司从
长远来说会多考虑员工袁希
望大家同心同德袁本着对公
司的责任心袁 去迎接挑战袁
进入迎战状态遥

本报讯 08 年 5 月 12 日要四川
汶川大地震袁公司员工纷纷通过电视尧
报纸等途径急切地关心了解灾情袁无
不为深处困境积极开展自救互助的灾
区人民所感动遥 尽管公司职工的收入
不高袁但是全体职工情牵地震灾区袁积
极行动起来行使救援义举袁 相继开展
了全体员工个人捐款尧 党员缴纳特殊
党费支援抗震救灾的活动遥 公司员工
向杨浦区工会捐款 10023.3 元袁 公司
共产党员以交纳特殊党费的方式捐款
2200 元袁公司又先后向上海市红十字
会尧杨浦区民政局尧南汇民政局等捐助
救灾款叁万元整遥

在地震发生后袁 公司于 5 月 15
日向全体员工发出了一方有难尧八方

支援的号召袁办公室主任汤凤敏带头
向灾区人民一次捐款 1000 元袁 工程
部副经理樊晓峰捐款 1000 元袁 公司
员工积极响应号召袁纷纷捐款袁有员
工说院野虽然我们家里生活并不富裕袁
但是也要为灾区人民献上一份爱心袁
希望能以自己一份绵薄之力去帮助
需要帮助的人遥 冶全公司职工正在用
自己的真情实举向灾区人民表达最
崇高的敬意遥

公司全体共产党员以为支援抗震
救灾缴纳特殊党费的方式袁踊跃捐款袁
经营部经理唐建新捐款 1000 元袁用实
际行动体现共产党员的先进性袁 展示
了共产党员的自觉奉献尧 率先担当的
精神风貌遥

本报讯 为贯彻执行上海市电力公
司开展野安全生产双月冶活动的要求,结合
公司实际以野治理隐患 ,防范事故冶为主
题袁 在 5耀6 月份开展了为期两个月安全
生产活动遥 在此次活动中,我们坚持野安全
第一,预防为主,综合治理冶的方针,并围绕
着此次主题袁加大了安全宣传教育力度袁

推进安全文化建设袁树立野细节决定成败冶
的安全理念和责任重于泰山的责任意识袁
在公司范围内大力营造野珍惜生命袁保证
安全袁促进和谐冶的氛围遥通过学习尧培训尧
竞赛等各种形式袁提高全员保障安全的能
力袁更进一步的加强了全员的安全生产意
识袁并使安全生产意识深入人心遥 (胡咏萍)

要要要公司员工为四川灾区捐款

推进安全文化建设,树立“细节决定成败”的安全理念


